

30-06-2022

 **informa**

2022-12

La ayuda de SEMAF llega a los ferroviarios ucranianos

SEMAF ha colaborado con los maquinistas y ferroviarios ucranianos, realizándoles una donación de medicamentos y productos de primera necesidad.

Nuestros compañeros ucranianos están, desde el primer momento, trabajando sin descanso y bajo condiciones sociolaborales extremas; ya que el ferrocarril se ha convertido en el principal medio de transporte en la evacuación de personas y distribución de material humanitario por todo el país.

Como sabéis, SEMAF preside ALE (Sindicato Europeo de Maquinistas) y a través de esta organización mantenemos una relación de trabajo con los diferentes sindicatos de maquinistas de la eurozona, lo que nos ha facilitado realizar la donación con éxito.

Para llevar a cabo esta acción de ayuda humanitaria, contactamos con el sindicato de maquinistas de Hungría, MOSZ. Pues como país limítrofe, desde allí se están coordinando diversos envíos con Ucrania.

Los responsables de MOSZ hicieron de intermediarios con los maquinistas ucranianos, y nos ayudaron a conocer las necesidades principales que tienen. Así, establecer el cauce más apropiado para la adquisición y entrega de los productos.

Tras varias conversaciones y cruce de correos a tres bandas, se definió un listado con los productos que necesitan y el plan de entrega.

En el marco de la ayuda humanitaria a Ucrania, la ciudad húngara de Fenyeslitke está jugando un papel principal a nivel oficial en la coordinación de los envíos. Pues cruzar una frontera de un país en guerra requiere varios requisitos para hacerlo con seguridad y asegurar que las provisiones lleguen a destino.

En este contexto, los responsables del sindicato de maquinistas húngaro, MOSZ, acudieron a las autoridades municipales de Fenyeslitke para recabar su apoyo en la acción solidaria de SEMAF. La iniciativa fue muy bien acogida, y su propio alcalde, Mártha Tibor, se implicó personalmente para garantizar que los alimentos, medicamentos y productos de primera necesidad llegasen a sus destinatarios.

Una vez realizados todos los trámites, a principios de junio, los productos fueron cargados en vehículos del ayuntamiento de Fenyeslitke. Con su alcalde al frente de la comitiva, los compañeros de MOSZ se dirigieron a la ciudad ucraniana de Uzhgorod. El punto de encuentro fue la estación de tren de la ciudad, donde Volodymyr Kozelsky, presidente del Sindicato Libre de Trabajadores Ferroviarios de Ucrania (VPZU) les esperaba con un tren preparado

para recibir el cargamento.

Después de comprobar los productos que se embarcaban, el tren realizó un viaje de 15 horas a Kiev, donde los descargaron y a clasificaron. Desde allí, parte de la donación fue llevada a Járkov, (Kharkiv).

Queremos agradecer a los compañeros de MOSZ: Barsi Baalasz, Gyorgy Roka, Ferenc Tugya, Roland Nagy, Csépké Csaba y Ferenc Gyure; y al alcalde de Fenyéslitke, Mártha Tibor. Gracias a su desinteresada e imprescindible colaboración hemos podido hacer llegar la ayuda de SEMAF a los ferroviarios ucranianos.

en las siguientes imágenes vemos cómo llega el cargamento, comprueban que todo está, lo suben al tren, después lo bajan del tren en Kiev, lo clasifican y es entregado a los ferroviarios en bolsas.



Llegada a la estación de Uzhgorod



Comprobación de los productos



Volodymyr Kozelsky atiende a la TV local



Cargan los productos al tren en Uzhgorod





El tren llega a Kiev y descargan los productos



Los llevan a clasificar



Compañeros ucranianos reciben la ayuda

